

HR Ratings quita calificación a Homex a solicitud expresa

Negocios - Viernes, 08 de Noviembre de 2013 15:21



[Homex decidió no continuar con el proceso de calificación de la empresa HR Ratings. / Cuartoscuro]

Claudia Alcántara

La empresa HR Ratings **retiró la calificación de "HR D" a Homex**, a solicitud expresa de la propia desarrolladora de vivienda, la cual no desea continuar con el proceso de calificación.

Mediante un comunicado en la Bolsa Mexicana de Valores, la calificadora aseveró que a partir de este anuncio **dejará de proveer los servicios de seguimiento y análisis** referentes a la calidad crediticia de Homex.

Explicó que "HR D" significa que el emisor o emisión con esta calificación tiene **"la más baja calificación crediticia"**, ya sea que se encuentre en default o es altamente probable que caiga en incumplimiento de pago de las obligaciones de deuda en el corto plazo.

Recordó que la última acción de calificación se generó el pasado 23 de mayo de 2013 cuando se bajó la calificación corporativa de largo plazo a "HR D" dado el impago de sus obligaciones financieras.